
第４１回深川市を緑にする会総会（審議結果） 

日時 令和７年２月１８日（火）１３：３０～１４：２８ 

場所 深川市役所 ３階大会議室 

 

司会（斎藤事務局次長） 

 

１．開会のことば（坂本副会長） 

 

２．会長挨拶 

  深川市を緑にする会会長 溝口信義 

 

３．来賓挨拶 

 （１）深川市長 田中 昌幸 様 

 （２）深川市議会議長 近沢 弘幸 様 

 

４．議長選出  三上副会長 選出・承認 

 

５．報告 

  （１）令和６年度 事業報告（松本事務局長）           

  （２）令和６年度 決算報告（   〃   ）           

  （３）設立４０周年記念事業について【事業報告・決算報告】（溝口会長）    

  （４）令和６年度監査及び４０周年記念事業監査報告（橋本監事）  

 

【質疑応答】 

二十四孝町内会 令和６年決算の流用について、緑の祭典事業の不足額2,975円は、どの事

業から流用したものか。 

 

事務局     募金還元事業（学校緑化）から、60,000円の流用のうち2,975円が緑の

祭典事業に流用されているもの。 

  

 広里第１町内会 ①緑にする会が植樹したうち何本の樹木が残っているか？ 

②植えた桜の苗木は、挿し木なのか接ぎ木なのか？ 

③育たずなくなってしまうのは管理の問題。また、北海道の環境では秋の 

植樹はよくないと思う。寄付をもらって行っている事業なので大切にして 

ほしい。 

  

事務局     ①について、令和３年から行っている「植樹後調査」で、樹木の状況の確認

を進めているところ。調査が終わった場所は桜山公園など一部の場所のみ。

現在資料が手元になくお答えできないため、市ホームページで調査結果を公

開することとしたい。 

承認 

【参 加 者】５８名 

来賓：２名（市長・議長）、町内会：３４名、

賛助会員：3名、報道１名 

顧問・相談役：２名、役員：１２名、 

事務局：４名 



 

 広里第１町内会 ホームページを見ないため、別の方法でも報告が欲しい。 

         ⇒総会終了後、事務局から桜山公園の植樹後調査結果を渡した。 
 

≪桜山公園 植樹後調査結果≫（R3.8.26）  

・エゾヤマザクラ 計126本を植樹、うち位置情報不足による確認不能36本 

⇒枯死９本、ほか15本程度の消失を確認 

・イチョウ・ヤマモミジ 計30本を植樹  ⇒枯死１本、伐採１本、消失１０本を確認 

  

溝口会長    ②について、40周年事業で植えた八重桜は接ぎ木。八重桜は気候的に心配

なところもあるがしっかり接がされている苗。 

         ③わかりました。ご意見ありがとうございます。 

 

６．議案 

  （１）令和７年度 事業計画（案）（松本事務局長） 

      ※事業予定表 みどり通信４９号（2025.3発行）に記載 

  （２）令和７年度 予算（案）（松本事務局長） 

 

 

 

 

【質疑応答】 

質疑等なし 

 

７．議長退任（三上副会長） 

 

８．閉会のことば（坂本副会長） 

 

承認 

【収入の部】 （円）

本年度
予算額(ｃ)

前年度
予算額(ｄ)

差額
(ｃ-ｄ)

会　費 385,000 390,000 ▲ 5,000 賛助会費７４団体(７７口) 385,000 390,000 ▲ 5,000

800,000 800,000 0

緑の祭典 30,000 30,000 0

緑の見学ツアー 140,000 140,000 0

みどりの体験学習 40,000 40,000 0

花いっぱい講習会 37,500 37,500 0

緑化学習交流会 12,500 0 12,500

481,800 0 481,800

250,000 250,000 0

140,000 116,000 24,000

66,000 66,000 0

繰越金 283,980 419,857 ▲ 135,877 283,980 419,857 ▲ 135,877

雑収入 220 643 ▲ 423 220 643 ▲ 423

収入合計 2,667,000 2,290,000 377,000

【支出の部】 （円）

本年度
予算額(ｃ)

前年度
予算額(ｄ)

差額
(ｃ-ｄ)

会議費 3,000 3,000 0 3,000 3,000 0

旅　費 100,000 100,000 0 100,000 100,000 0

1,330,000 1,235,000 95,000

130,000 110,000 20,000

55,000 55,000 0

310,000 310,000 0

75,000 70,000 5,000

90,000 90,000 0

160,000 160,000 0

220,000 220,000 0

147,000 147,000 0

73,000 73,000 0

70,000 0 70,000

環境緑化整備事業 1,090,000 700,000 390,000

240,000 240,000 0

280,000 280,000 0

70,000 70,000 0

500,000 110,000 390,000

事務費 70,000 42,000 28,000 70,000 42,000 28,000

積立金 50,000 200,000 ▲ 150,000 50,000 200,000 ▲ 150,000

予備費 24,000 10,000 14,000 24,000 10,000 14,000

支出合計 2,667,000 2,290,000 377,000

令和７年度  予　算

科　目
本年度

予算額(a)
前年度

予算額(b)
増減
(a-b)

科目内訳

科目名

事業収入 1,541,800 1,047,500 494,300

緑の募金活動

市民植樹祭委託料

緑化推進
事業収入

(参加費)

助成金 456,000 432,000 24,000

深川市交付金

緑と水の森林ファンド助成金

その他助成金

前年度繰越金

預金利子 他

科　目
本年度

予算額(a)
前年度

予算額(b)
増減
(a-b)

科目内訳

科目名

緑化事業費 2,420,000 1,935,000 485,000

緑化思想の普及事業

会報印刷

緑化に関する作品募集

緑の募金事業

青空園芸教室

オープンガーデン

緑化学習交流会（木育講習）

募金還元事業（学校緑化）

募金還元事業（地域緑化）

深川フラワーロード事業

木育事業・市民植樹祭

事務用品・通信費・振込手数料

周年事業及び財務調整基金

緑の祭典

緑の見学ツアー

みどりの体験学習

花いっぱい講習会

会場使用料

役員日当


